

Zipcar redonne du pouvoir d'achat aux parisiens!

A l'heure des hausses de tarifs et des étrennes, le spécialiste de l'autopartage dévoile les résultats d'une étude exclusive sur le coût de la voiture personnelle à Paris.

PARIS, 18 janvier 2016 - Services bancaires, transports, énergie... Les nouvelles augmentations de tarifs 2016 tombent au grand dam des consommateurs. Parmi les dépenses des Français, l'automobile représente un coût substantiel dans un foyer et Zipcar s'est intéressé de très près au budget des automobilistes de la capitale.

Pour aider le consommateur à y voir plus clair dans son porte-monnaie, Zipcar, leader mondial de l'autopartage, publie les résultats d'une étude internationale menée auprès de 1800 automobilistes qui vivent dans quatre grandes villes européennes : Paris, Londres, Madrid et Barcelone.

Tout le monde le sait, posséder et entretenir une voiture à Paris est un luxe sans compter les nombreuses contraintes associées : décote rapide du véhicule, circulation dense, casse-tête pour stationner, frais d'entretien, assurance... D'après l'étude Zipcar, les Parisiens qui possèdent une voiture dépensent en moyenne 298€ par mois pour l'acquisition et l'entretien de cette voiture¹, qu'ils utilisent seulement 11 heures par mois. Ainsi chaque heure passée dans sa voiture coûte exactement 26,50€ à notre Parisien qui possède une voiture.

Avoir une voiture dans toutes les autres villes incluses dans l'étude coûte :

Londres : 26 € par heure, Barcelone : 16,62 € par heure Madrid: 17,33 € par heure

Avec Zipcar, l'automobiliste Parisien dépensera 5€² pour chaque heure d'utilisation d'un véhicule, un gain considérable dans une des villes les plus chères au monde. Chaque heure passée dans une Zipcar sera jusqu'à 5 fois moins coûteuse qu'une heure dans sa voiture personnelle. L'abandonner au profit de l'autopartage redonne du pouvoir d'achat aux Parisiens tout en leur permettant de s'affranchir des contrariétés de l'automobile en ville.

Avec les économies ainsi réalisées, les Parisiennes et Parisiens qui font le choix de l'autopartage peuvent se faire plaisir

et profiter de bons plans. Quelques exemples :



Une ballade au Château de Versailles

Se rendre au Château de Versailles, avec ma voiture personnelle me coûtait 78€...3

Aujourd'hui grâce à Zipcar, tout a changé ... Cela ne me coûte plus que 50€, pour un après-midi!

Avec les 28€ de différence, je peux inviter un ami au Château et même prendre un verre avec lui de retour à Paris!

Pour une escapade de 5h, incluant le prix du parking⁵ et celui d'un billet pour visiter le Château⁶.

Profiter des soldes à la Vallée Village ...

Grâce au chèque de 100€ de mamie pour Noël, je vais chaque année faire les soldes à la Vallée Village.

En partant de Paris, je dépense 53€ avec ma voiture et il me reste 47€ de shopping...³

Mais ce temps est révolu depuis que j'utilise Zipcar! L'aller-retour pour un après-midi ne me coûte plus que 25€ et grâce aux 75€ restants je peux me faire plaisir en shopping!4

Durée de l'escapade = 5 heures





Mais pourquoi les parisiens aiment-ils tant leur voiture personnelle?

La commodité et la flexibilité sont les principales raisons des Parisiens qui persistent à conduire leur propre voiture, mais à cette dépense énorme et le fait qu'une voiture personnelle est inoccupée 96% du temps, les conducteurs de la Capitale devraient considérer les autres alternatives de transport qui s'offrent à eux.

Le coût des transports en commun fait partie du Top3 des raisons pour lesquelles les Parisiens continuent de conduire leur propre voiture. Pourtant l'utilisation de cette dernière revient plus chère à l'année, comparée aux grilles tarifaires annuelles des transports en commun de chacune des villes étudiées. Ainsi, un habitant de la banlieue, qui payerait 770€ par an pour se déplacer en transport en commun dans toutes les zones de sa ville, est prêt à payer presque 5 fois plus cher pour posséder sa propre voiture. Cependant des villes comme Paris proposent une pluralité des transports pour contrer l'utilisation des voitures personnelles.

Etienne Hermite, Directeur Général Zipcar France, explique « Notre étude souligne l'augmentation du coût de propriété d'une voiture à travers un certain nombre de villes européennes majeures. Paris est sans aucun doute l'une des capitales où posséder une voiture est un luxe. La situation a évolué et la ville de Paris a mis en œuvre des solutions de mobilité comme l'autopartage pour encourager les citadins à laisser leur voiture à la maison. Paris a un excellent réseau de transport. De plus, si les possesseurs d'une voiture personnelle faisaient le calcul de leur utilisation réelle sur une base horaire, ils seraient choqués. »



Notes:

- L'étude a été fourni par Opinion Matters, en Septembre 2015, sur une base de 2 500 conducteurs qui conduisent régulièrement à Londres, Barcelone, Madrid et Paris. Les résultats de cette étude pour ce communiqué sont spécialement basés sur des conducteurs avec un pouvoir d'achat de 20 000€ / an.
- Retrouver, ci-dessous, les comparatifs ville par ville :

	London	Paris	Barcelona	Madrid
Coût / an / voiture	£3,435.87	€3583,18	€3 284,67	€3 785,36
personnelle				
Coût / heure	£18.88	€26,50	€16,62	€17,33
Nombre d'heures / jours	182 / 7.6	135.2 / 5.6	197.6 / 8.2	218.4 / 9.1
utilises dans l'année				
Les raisons d'utiliser une	1 Commodité	1 Flexibilité	1 Commodité	1 Commodité
voiture plutôt que les	2 Flexibilité	2 Commodité	2 Flexibilité	2 Flexibilité
transports en public	3 Coût	3 Coût	3 Coût	3 Coût
	4 Meilleure option par	4 Irrégularité des	4 Meilleure	4 Meilleure
	mauvais temps	transports en	option par	option par
	5 Irrégularité des	commun	mauvais temps	mauvais temps
	transports en commun	5 Meilleure option	5 Irrégularité des	5 Irrégularité des
		par mauvais temps	transports en	transports en
			commun	commun

A propos de Zipcar

Zipcar, leader mondial du réseau d'autopartage, grâce à sa présence dans les zones urbaines et campus universitaires en Autriche, au Canada, en France, en Allemagne, en Espagne, en Turquie, au Royaume-Uni et aux Etats-Unis. Zipcar propose plus de cinquante marques et modèles de véhicules disponibles en libre-service, que les usagers peuvent louer à l'heure ou à la journée. Zipcar offre ainsi des solutions simples, pratiques et astucieuses qui répondent aux besoins de ses clients, qu'il s'agisse de particuliers ou d'entreprises. Zipcar est une filiale d'Avis Budget Group, Inc. (Nasdaq: CAR), le leader mondial de la location de véhicules. Retrouvez plus d'information sur www.zipcar.com

¹ Pour l'achat et l'entretien d'une citadine

² Avec l'abonnement Zipcar Plus, pour plus d'informations : <u>Zipcar.fr/abonnements</u>

³ Une voiture personnelle = 26.50€ par heure d'utilisation.

⁴Avec l'abonnement Zipcar Plus, une Zipcar = 5€ par heure : <u>Zipcar.fr/abonnements</u>

⁵ <u>Parking du Château de Versailles (Boulevard de la Reine)</u>

⁶<u>Billetterie officiel du Chateau de Versailles</u>, Plein tarif Château

⁷Avec l'abonnement Zipcar Plus, une Zipcar = 85€ pour le weekend + 0.24€ à partir de 300km (soit 100km et 24€ supplémentaires pour cet exemple) : Zipcar.fr/abonnements

⁷European Commission: http://ec.europa.eu/clima/citizens/aworldyoulike/move/index_en.htm